

Rey de Arabia Saudita recibió a Vicepresidente cubano



Riad, 4 may (RHC) Su Majestad Salman bin Abdulaziz Al-Saud, Custodio de los Dos Recintos Sagrados y Rey de Arabia Saudita, recibió este 5 de mayo, en el Palacio Al-Salam de la ciudad de Jeddah, a Ricardo Cabrisas Ruiz, Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana que el Jefe de Estado saudita transmitió un saludo fraternal al General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, e hizo votos por el bienestar y prosperidad del pueblo de la mayor isla de Las Antillas.

El intercambio, que se desarrolló en un ambiente cordial, ambas partes coincidieron en destacar el positivo nivel de las relaciones entre los dos países.

El Rey de Arabia Saudita y Cabrisas Ruiz expresaron la voluntad y decisión de los respectivos gobiernos de continuar desarrollando dichos vínculos, en particular en el ámbito de la cooperación económica.



Radio Habana Cuba